

金山町立金山中学校 第8号

学校だより

令和5年10月16日発行
発行責任者:金山中学校長

職業体験学習 ～働くということとは～

9月15日(金)、金山町内と会津若松市内の事業所・施設において職業体験学習をさせていただきました。職業の特徴等を理解し働く方々の願いや働くことの意味を深く考えること、働く方々の地域への思いを知るとともに地域の特色に気付くこと、社会人として必要とされる礼儀作法やあいさつなどの実践の場とすることを目的としています。各事業所・施設での活動を通し、人と関わることに喜びを感じ、社会で必要な場に応じた礼儀やマナーを学ぶ機会となりました。本事業の趣旨をご理解いただき、体験学習を引き受けて頂いた関係各所の皆様に、あらためて感謝申し上げます。

お世話になった事業所・施設

- | | | |
|----------------|------------------|--------------------------|
| • 金山町役場農林課 様 | • ハアサロンモコ 様 | • スーパースポーツゼビオ 様 |
| • コスモ調剤薬局金山店 様 | • 大竹製材所 様 | 会津若松町北店 様 |
| • 奥会津金山大自然 様 | • 民宿 朝日屋 様 | • 福島県立博物館 様 |
| • 金山ゆい農園 様 | • 温泉保養施設せせらぎ荘 様 | • コープベスタにいでら店 様 |
| • 山十建設株式会社 様 | • 道の駅奥会津かねやま 様 | • 歴史春秋出版株式会社 様 |
| • 金山町観光物産協会 様 | • 川口郵便局 様 | |
| • 玉梨温泉 恵比寿屋 様 | • 会津坂下消防署金山出張所 様 | ご協力いただき、
ありがとうございました。 |



生徒会役員・後期学級役員任命 ～新体制で新たな伝統を～

生徒会役員選挙立会演説会が9月22日(金)に行われ、各立候補者からは「あいさつが響く金中にしたい」「学校行事を充実させたい」などの公約が述べられました。その後選挙管理委員会が中心となり投票が行われ、9月25日(月)には生徒会役員が承認されました。後日任命式が行われ、生徒会役員4名と各学年の委員長・副委員長それぞれに任命状が手渡され、前任の生徒会役員や前期学級役員の役職を引き継ぎ新体制で動き出したところです。金山中学校の良き伝統を受け継ぎながらも、生徒会役員、学級役員のそれぞれが常に課題意識を持ち、学校・学級をよりよくするために尽力してほしいです。



子どもたちの体力低下と運動・スポーツに親しむ子どもの育成

1964年10月10日、東京オリンピックの開会式が行われ、これを記念し1966年、国民の祝日に関する法律に基づき10月10日「体育の日」が長く国民に親しまれてきました。その「体育の日」を「スポーツの日」とした背景には、東京オリンピック・パラリンピック開催を契機として、広く世界で使われている「スポーツ」を用い、より自主的・自発的に体を動かそうという思いが込められていることと思います。

しかしながら、現代の子どもたちの運動離れや体力低下は、学校教育の課題の一つであり、実態として運動やスポーツが得意な子と苦手な子、運動をよくする子とそうでない子の二極化傾向がみられています。その要因はさまざまですが、子どもを取り巻く環境の変化、とりわけ「時間」「空間」「仲間」の三つの「間」の減少が指摘されています。友だちと遊ぶ時間や屋外で遊ぶ場所がない、屋内遊びやコンピュータでの一人遊びが増えていることなどがあげられます。

子どもたちは、大人のように、必要に迫られてスポーツジムで体を鍛えるといったモチベーションは存在しません。そのため、運動に向かう意欲や関心をどのようにもたせるかがポイントとなります。本来、子どもが有している遊びに夢中になる力や友だちと一緒に動く喜びを引き出す授業づくりをさらに進めていくことも重要であると考えます。また、アスリートやオリンピックとの触れ合いも、子どもたちのスポーツへの関心を高めることに繋がると考えられます。

学校での体育の授業、運動部の取り組みが子どもたちにとって、さらに魅力あるものとなるよう工夫し、今後もスポーツに親しむ子どもの育成に努めてまいります。

